



## Pressemitteilung

München, 17. August 2017

### **Solidarität mit den Frauen auf der Flucht**

**Impulse des politischen Unbehagens**

**Eine Wanderausstellung**

im Köşk  
Schrenkstr. 8  
80339 München  
[www.koesk-muenchen.de](http://www.koesk-muenchen.de)

**Vernissage:** 26. September 2017 // ab 19 Uhr  
**Dauer der Ausstellung:** 25. bis 30. September 2017  
**Öffnungszeiten:** täglich 18 bis 21 Uhr  
**Finissage:** Sonntag, 1. Oktober // ab 11 Uhr

**Schirmfrau:** Nicole Lassal  
**Idee / Organisation / Kuration:** Dr. Corina Toledo  
**Künstler\*innen:** Rita Mascis, Angela Lenk, Suli Kurban, Manina Lara, Fauzia Minallah, Ava Serjouie Scholz, Gloria Gans

[www.frau-kunst-politik.de](http://www.frau-kunst-politik.de)

Das **Kunstprojekt „Solidarität mit den Frauen auf der Flucht“** ist eine Wanderausstellung zur Vertiefung der Thematik von Frauen und Flucht.

Gemeinsam mit den teilnehmenden Künstler\*innen zeigt Dr. Corina Toledo - Autorin, Organisatorin und Kuratorin – eine Ausstellung, die sich auf vielfältige Weise mit dem brisanten Thema auseinandersetzt. Künstler\*innen aus diversen Kulturräumen und unterschiedlichen Kunstdisziplinen zeigen die kulturelle Vielfalt der Perspektiven auf und setzen sich im Projekt mit den eigenen Erfahrungen und bewussten und/oder unbewussten Empfindungen auseinander. Dieser Reflexionsprozess kann nicht nur in der Ausstellung wahrgenommen, gefühlt oder reflektiert werden, sondern auch in den interessanten und vielfältigen Veranstaltungen. Auch das Publikum kann selbst darüber reflektieren, was Flucht - besonders für Frauen – bedeutet.

Das Ausstellungsprojekt „Solidarität mit den Frauen auf der Flucht“ ist ein Denk- und Begegnungsprojekt von Menschen aus verschiedenen Kontinenten und Lebenswelten: Aus dem Nahen und dem fernen Osten, aus Afrika, Amerika und nicht zuletzt Europa.



Städtische Einrichtung  
in Trägerschaft des  
Kreisjugendring München-Stadt

Die kulturelle Veranstaltungsreihe begann im März 2017 im Giesinger Bahnhof. Die **Ausstellung „Solidarität mit den Frauen auf der Flucht“** wurde bereits im April/Mai in der FÄRBEREI gezeigt und ist nun vom **25. bis 30. September im Köşk**, beides Einrichtungen des Kreisjugendring München-Stadt, zu sehen. Die **Vernissage** ist am **26. September ab 19 Uhr**. Der Eintritt ist frei.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang

e-mail: [a.henkel-algrang@kjr-m.de](mailto:a.henkel-algrang@kjr-m.de)

Tel.: 089/622 69274



Städtische Einrichtung  
in Trägerschaft des  
Kreisjugendring München-Stadt